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ATA N.º 11/2021 

Aos vinte dias do mês de abril de dois mil e vinte e um, às dezenove horas, 

reuniu-se nas dependências da Câmara Municipal de Vereadores de São 

Pedro da Serra, o Legislativo Municipal em Sessão Ordinária com a presença 

de todos os Vereadores. As Sessões voltaram a se fazer de forma 

presencialmente segundo Portaria Legislativa número 03/2021 de 13 de abril 

de 2021, seguindo todas as normas de distanciamento social, uso de máscara 

e álcool gel. Declarando aberta a Sessão o Presidente André Mallmann 

solicitou que o Secretário Carlos Adriano Schlindwein realizasse a leitura da 

chamada nominal dos Vereadores. Conforme o expediente, não havia 

correspondências expedidas, o Secretário realizou a leitura das 

correspondências recebidas onde havia Projeto de Lei número vinte e cinco 

(25), que dispõe sobre o acréscimo de 5% (cinco por cento) ao percentual 

máximo para contratação de operação de crédito bancário com desconto 

automático em folha de pagamento, com vigência até 31 de dezembro de 

2021 e da outras providências. Passando para as explicações pessoais, o 

vereador Daniel Inácio Reichert convidou a todos a se fazerem presentes no 

evento do CTG Estância do Imigrante, na modalidade pague e leve, para 

ajudar a contribuir com a entidade. O vereador Gelson José Bard passou a 

sua vez. A vereadora Graciele Schmitz Werner parabenizou a munícipe Vera 

Lúcia Kaffer que arrecadou alimentos em prol do Hospital de Montenegro, 

disse que o mundo precisa de pessoas assim que fazem o bem sem olhar a 

quem. Comentou sobre a situação de volta as aulas, sugeriu fazer uma moção 

em nome da Câmara de Vereadores, apoiando o retorno as aulas e para que 

os professores sejam grupo prioritário na campanha de vacinação contra a 

Covid-19, pois está retornando tudo, menos as aulas, já e mais que um ano 

que está tudo parado, e o município é exemplo de quando aderiu, porem 

temos que começar a se mobilizar para ver o que consegue. Disse que já 

questionou várias vezes sobre a pracinha na Vila Seca, disse que está critica 
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a situação e tem crianças que gostariam de aproveita-la, falou que se deve 

olhar em volta e priorizar todos os lugares, não somente um. O vereador José 

Gustavo Rech referente ao retorno as aulas, disse que os secretários da 

ANVARGS estão fazendo um movimento para fazer junto ao Governo do 

Estado, disse que o retorno das aulas sim é essencial e deve voltar logo, disse 

que concorda com a colega dos vereadores fazerem uma moção. Colocou 

que a partir do dia 11 de maio estará à disposição a vacina da gripe para 

professores e idosos. Referente a vacinação contra a covid-19, colocou que 

concluíram a etapa da faixa etária de 62 e 63 anos, no total vieram 925 doses 

para o município, incluído primeira e segunda dose, disse que o grupo de 

professores está sendo discutido pelo governo para entrar como prioridade 

logo após aos seguranças, disse que acredita ser essencial para o retorno de 

todos as aulas, disse que os pais estão tendo muita dificuldade onde deixar 

as crianças, e lamentou já estarmos nisso ao um ano. O vereador Patrício 

Hanauer disse que concorda com os vereadores referente o pedido da moção. 

O vereador Roque também afirmou concordar com os colegas. O vereador 

Carlos Adriano Schlindwein disse que está totalmente de acordo com a 

Moção, disse que toda e qualquer pressão gera um movimento mais forte, 

mas colocou que a volta as aulas irão passar pela bandeira vermelha e precisa 

da vacinação dos profissionais, fora isso não tem como voltar, disse ser um 

fator determinante, e fora isso, teria que ver quais professores iriam por 

primeiro, para adequar quando a serie voltar. Disse que referente ao plano 

diretor, deveria ser feito desde o início do município, disse que ao certo 

deveria ser feito no primeiro ano de cada município, disse que é um custo 

elevado, mas se tivesse sido feito no primeiro ano, haveria uma organização 

muito melhor, como postes, casas e até empresas no meio das estradas, 

coisas que não existiriam se tivesse um plano diretor, disse que muitas coisas 

mudarão para melhor depois que haverá o plano diretor. A vereador Rejane 

Maria Mallmann colocou que está totalmente de acordo com a volta das aulas. 
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O Presidente André Mallmann colocou que concorda com o colega referente 

ao plano diretor, colocou que deve ser muito bem avaliado e definido, mas 

que com certeza vai acontecer. Disse que também é totalmente favorável ao 

retorno as aulas e a vacinação dos professores como pré-requisito, disse que 

como todos concordam, irão colocar a Moção de Apoio para a próxima 

semana, disse que o sistema remoto não é a mesma coisa. Colocou aos 

colegas que o na semana passada tivemos a visita do Presidente da 

Assembleia Legislativa do Estado, Senhor Gabriel Souza, que fez uma visita 

breve em São Pedro da Serra, se colocou à disposição para ajudar em 

qualquer situação que houver possibilidade. Comentou que também recebeu 

a visita do assessor do Tiago Simon, onde demostrou um sistema de 

informatização das Sessões, disse que realmente é um futuro breve e que são 

situações que não tem como fugir. Mas que colocou que no momento 

possuímos prioridades maiores com a pandemia. Disse que gostaria que 

todos avaliassem o regimento interno para que neste ano ainda se possa fazer 

ajustes. Não havendo mais nada a tratar, o Presidente agradeceu a presença 

de todos e encerrou a Sessão, e que para constar foi lavrada a presente ata, 

após ser lida e achada conforme vai assinada por todos os vereadores. São 

Pedro da Serra, 20 de abril de 2021. 


